

Le nombre de morts faits par l'ouragan Irma en Floride s'élève à 58



La Havane, 20 septembre (RHC/AFP)- Le bilan du passage de l'ouragan Irma sur la Floride, aux États-Unis, est passé de 50 à 58 morts mardi, selon un nouveau décompte établi à partir des différentes données diffusées par les autorités locales. Ce chiffre ne comprend cependant pas les huit victimes recensées jusqu'à présent dans l'archipel des Keys, ni celles de la maison de retraite près de Miami où huit personnes âgées sont décédées en raison d'un manque d'électricité. Une tragédie qui fait encore l'objet d'une enquête criminelle.

Dans l'archipel de Keys, les services de secours poursuivent leur travail de porte-à-porte et les autorités locales n'ont pas encore établi de bilan officiel. Le comté de Monroe - auquel appartiennent les Keys - avait indiqué mercredi dernier sur Twitter avoir décompté huit décès liés au passage de l'ouragan. Selon les chiffres fournis par le porte-parole des services de secours de Floride, dix personnes sont décédées d'une intoxication au monoxyde de carbone, un drame fréquent lors de l'utilisation de générateurs électriques d'intérieur, quatorze à la suite de traumatismes, résultant pour certains d'accident de la circulation, et sept de noyade.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/141909-le-nombre-de-morts-faits-par-louragan-irma-en-floride-seleve-a-58>



Radio Habana Cuba